

Wie schon in den vergangenen Jahren, nahmen auch beim diesjährigen Stadtfest „3 Tage Marburg“ mehrere Teams des Universitätsklinikums am Drachenbootrennen teil. Im Rahmen des Fun-Cups traten die Mannschaften der Unfallchirurgie, VTG-Chirurgie, Radiologie, Gynäkologie, Neurologie und Anästhesie gegeneinander an.

Schon in den ersten Rennen der Vorrunde, welche noch im strömenden Regen gestartet wurden, zeigte sich die Überlegenheit des Teams der Unfall-, Hand- und Wiederherstellungschirurgie. Mit der schnellsten Zeit der Vorrunde erreichte die Mannschaft problemlos die Zwischenrunde.

Hier kam es dann zum ersten klinikinternen Duell gegen das Boot der Neurologen. Bei mittlerweile sonnigen Wetter konnten sich die Unfallchirurgen in einem knappen Rennen erneut durchsetzen und zogen ins große Finale ein. Insgesamt zeigten sich die Teams des Universitätsklinikums sehr stark und so platzierten sich am Ende des Tages 4 Klinik-Teams unter den 6 besten Mannschaften.

Im Finale des Fun-Cups kam es dann zum großen Showdown zwischen den beiden Booten der Unfallchirurgie und der Anästhesie. Dieses, fast schon traditionsreichen Duell, entschied die Mannschaft der Unfallchirurgie mit einer Zeit von 1:08,53 für sich. Damit konnte im Jahr 2012 der Sieg im Fun-Cup verteidigt werden. Insgesamt hat sich das Team der Unfall-, Hand- und Wiederherstellungschirurgie somit schon zum dritten Mal den Gesamtsieg gesichert.

Drachboot-Team der Klinik für Unfall-, Hand- und Wiederherstellungschirurgie 2012

Amina Hartmann

Ralph Zettl	Benjamin Bockmann
Florian Debus	Ludwig Oberkircher
Juliane Mohr	Daphne Eschbach
Carsten Mand	Martin Bergmann
Benjamin Bücking	Christopher Bliemel
Jochen Schröder	Lutz Wachnick
Ilias Kiriazidis	Steffen Ruchholtz
Andre Wirries	Phillip Lechler
Michael Frink	Kolja Boese
Katja Burkardt	Ralf Hellige / Christina Wack





